

Anfrage in der **Fragestunde** an Frau Stadträtin Elke Kahr, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **20. Mai 2021** von Gemeinderat DI Heinrich Sickl

Sehr geehrte Frau
Stadträtin
Elke Kahr
Rathaus
8011 Graz

Graz, am 18. Mai 2021

Betreff: Linksabbiegen Conrad-von-Hötzendorf-Straße/Fröhlichgasse
Fragestunde

Sehr geehrte Frau Stadträtin!

Seit dem Umbau der Conrad-von-Hötzendorf-Straße ist stadteinwärts das Linksabbiegen in die Fröhlichgasse nicht mehr möglich. Diese kleine Änderung hat massive Auswirkungen auf den Verkehr in diesem Bereich südlich dieser Verkehrsachse.

Wenn man aus dem Süden kommend in den dicht besiedelten Bereich des Schönauviertels und Umgebung, aber auch in die Ballsporthalle „Sportpark“ kommen will, müssen große Umwege in Kauf genommen werden. Dieses Gebiet ist über die Raiffeisenstraße zu erreichen. Diese Nebenstraße ist damit einer deutlich höheren Verkehrsbelastung ausgesetzt. Das Abbiegen in den Schönaugürtel ist die nächste Alternative, aber durch das Linksabbiegeverbot in die Schönaugasse ist auch hier ein beträchtlicher Umweg über die Neuholdaugasse einzuplanen.

Erst das Abbiegen in die Steyrergasse erlaubt in weiterer Folge ein direktes Einfahren in die Schönaugasse und damit das Erreichen des Schönauviertels, der benachbarten Siedlungen und des Sportparks.

Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

Anfrage

gem. § 16a der GO des Gemeinderates
der Landeshauptstadt Graz:

Beabsichtigen Sie das Linksabbiegen in der Conrad-von-Hötzendorf-Straße in die Fröhlichgasse wieder zu ermöglichen, um die langen, oben beschriebenen Umwege zu verhindern?